

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 11. Februar 2008

"Was ist los im Garten Eden?"

Die expressionistische Ausstellung "Was ist los im Garten Eden?" wurde am Freitag im Stadtmuseum eröffnet. Bürgermeister Bernd Müller gratulierte der ausstellenden Künstlerin Inka Hainz aus Dietesheim zu den überaus interessanten und gelungenen Bildern. Alle Kunstfreunde haben noch bis zum 02. März 2008 Gelegenheit, die Ausstellung im Stadtmuseum zu besuchen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)